

Pseudoéphédrine : le PRAC se contente d'une mise en garde

Compte Test - 2023-12-04 07:20:54 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le Comité pour l'évaluation des risques en matière de pharmacovigilance (PRAC) a rendu ses conclusions sur les médicaments contenant de la pseudoéphédrine. Alors que la France recommande de ne plus utiliser ce vasoconstricteur par voie orale en raison de cas de syndromes graves, l'Europe émet des mises en garde sur son utilisation. Suite à l'évaluation, le PRAC ne remet pas en cause le rapport bénéfice/risque de la pseudoéphédrine, mais recommande de ne pas utiliser ces médicaments chez les patients souffrant d'hypertension artérielle sévère ou non contrôlée ou d'insuffisance rénale. L'ANSM exprime son désaccord, considérant les recommandations insuffisantes, et maintient sa recommandation de ne pas utiliser la pseudoéphédrine par voie orale pour traiter le rhume.